



VSPB · FSFP

Verband Schweizerischer Polizei-Beamter
Fédération Suisse Fonctionnaires de Police
Federazione Svizzera Funzionari di Polizia

Communiqué de presse

Lucerne, le 12 août 2013

La FSFP juge sévèrement les attaques contre les policiers avec des pointeurs laser

pd – La FSFP se déclare fortement préoccupée par les attaques à l'aide de pointeurs laser survenues lors de la Street Parade de Zurich de ce dernier week-end, qui ont provoqué des blessures aux yeux de trois policiers, deux d'entre eux souffrant de lésions graves. «Ces derniers temps, ces attaques ont fortement augmenté et il est grand temps que les autorités politiques se décident enfin à réagir», affirme le président de la FSFP Jean-Marc Widmer, qui ajoute: «Pour nous, il s'agit d'armes qu'il est beaucoup trop facile de se procurer sur Internet».

Un vide légal très peu satisfaisant

La FSFP juge ces attaques avec la plus grande sévérité et souhaite un prompt et complet rétablissement à ses collègues blessés. «Nous demandons que les mesures appropriées soient prises d'urgence contre ce genre d'agressions», tonne Jean-Marc Widmer, qui considère que chacune de ces attaques est une atteinte de trop. En juin déjà, à Bâle, un policier a été blessé durablement aux yeux. Il souffre depuis lors d'un point noir dans son champ de vision, provoqué directement par la blessure infligée à son œil.

Pour de plus amples informations:

Jean-Marc Widmer, président de la FSFP, tél. 079 941 49 38

Reto Martinelli, responsable de la communication de la FSFP, tél. 079 451 10 52